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Zitat von mardi

Wenn ich so etwas höre, werde ich einfach stinksauer.
Wenn VW auf so eine "Reklame" verzichten würde, könnten die Autos bestimmt etwas
billiger sein.
Ich kann nicht glauben, dass sich Leute einen VW kaufen, nur weil so ein "Promi" einen
hat.
Möchte damit nichts Negatives über Herrn Maffay sagen - es regt mich nur ganz
allgemein auf.

Lieber Gruss, Dieter

Alles anzeigen 

Sehe ich etwas anders. Die meisten Menschen treffen ihre Kaufentscheidung nicht rational (ich
glaube, hier im Forum tendiert die Zahl gegen 0). Durch ein solches Sponsoring kann man die
Werbung viel zielgruppengerechter platzieren als z.B. mit Fernsehwerbung kurz vor der
Tagesschau - und die ist auch noch deutlich teurer.

Thomas
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